

## Travaux sur Seine Aval

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2024

Le SIAAP a organisé le 19 mars pour les élus un visite de chantier des installations de clariflocculation et de stockage de chlorure ferrique de Seine Aval, l'usine de traitement des eaux usées située sur les communes de Achères, Maisons-Laffitte et Saint-Germain-en-Laye (Yvelines). Les travaux en cours ont pour objectif de redonner à l'usine ses capacités de traitement, notamment par temps de pluie, et d'améliorer la robustesse et la sécurité de son fonctionnement ainsi que ses capacités de maintenance. Concrètement, ils englobent la réhabilitation de l'unité de clariflocculation, suite à l'incendie survenu en 2019, et la construction d'un bâtiement externe indépendant et sécurisé pour le stockage du chlorure ferrique pour l'ensemble du site. Les nouvelles installations, qui seront opérationnelles courant 2026, réduiront les nuisances pour les habitants des communes riveraines.

Le montant total des travaux s'élève à 250 millions d'euros dont 70 % sont financés par la Banque des Territoires (groupe Caisse des Dépôts) et 8 % par l'Agence de l'eau Seine-Normandie. L'intervention de la Banque des Territoires fait suite à une convention de partenariat signée le 22 novembre 2023 pour une période de 5 ans (2023-2028) pour financer des investissements relevant de l'assainissement et concourant à la transition écologique du territoire francilien. Ce partenariat s'inscrit dans le cadre du Plan Eau national.